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Relazione al C. D. UNASCI sull’incontro del 18 giugno 2004 con 

 l’On. Mario Pescante, Sottosegretario di Stato presso il Ministero per i Beni e le Attività Culturali, 

 

 

All’incontro con l’On. Mario Pescante, Sottosegretario di Stato presso il Ministero per i 

Beni e le Attività Culturali, svoltosi in data 18 giungo 2004, presso il Ministero in Roma, Via del 

Collegio n. 27 l’UNASCI (Unione Nazionale Associazioni Sportive Centenarie d’Italia) era 

Presidente con il Presidente Sergio Lavagno, il Vicepresidente Bruno Gozzelino ed il Delegato 

Regionale del Lazio Valerio Del Favero. 

L’U.N.A.S.C.I. ha evidenziato l’opportunità che le Società Sportive Centenarie d’Italia 

ottengano un riconoscimento da parte della Repubblica Italiana della propria secolare attività 

non solamente sportiva, ma anche sociale, culturale e storica. 
Questo riconoscimento è stato ritenuto dall’On. Pescante una  richiesta accettabile, 

soprattutto se correlata ad una evidenziazione delle situazioni che le società sportive centenarie si 

trovano a vivere nel presente e – soprattutto – in prospettiva futura: si è evidenziata la difficoltà 

relativa alla proprietà o più in generale all’utilizzo della sede sociale laddove vi è poca chiarezza per 

vari motivi sulla natura giuridica del rapporto tra la società e la sede sociale: anche in merito ai costi 

di gestione della sede sociale andrebbe fatta una riflessione per verificare la possibilità di ottenere 

sgravi di natura fiscale.   

Si è accennato alla creazione di un Albo Nazionale delle Società Sportive Centenarie d’Italia 

ma questo aspetto andrebbe curato direttamente dal C.O.N.I. e non dal Ministero. 

Si è accennato all’istituzione di  un titolo onorifico della Repubblica Italiana per le Società 

Sportive Centenarie d’Italia. 

Potrebbe essere fattibile un incontro ufficiale con il Presidente della Repubblica Italiana dei 

Dirigenti dell’UNASCI e delle Società Sportive Centenarie d’Italia; 

Interessa certamente all’On. Pescante la possibilità di una collaborazione con l’UNASCI per 

l’allestimento di Musei dello Sport (in concreto esiste un bozza di progetto per un Museo in Roma) 

o per l’arricchimento di biblioteche con i volumi pubblicati dalle  Società Sportive Centenarie 

d’Italia in occasione dei loro anniversari ed al tempo stesso è stato presentato il progetto “Archivi 

Vivi” per  la preparazione di persone all’interno delle Società Sportive Centenarie d’Italia che siano 

in grado di curare l’archivio delle società stesse. 

Nessuna prospettiva in merito al discorso dell’otto per mille per le società sportive. 

L’UNASCI dovrebbe preparare documentazione in merito ad alcune situazioni difficoltose 

di società centenarie relative ad esempio al problema della sede. 

In autunno i contatti andrebbero ripresi.  

 

Impruneta, 25 settembre 2004  

 
Il Presidente U.N.A.S.C.I. 

   ing. Sergio Lavagno 


